



長坂谷公園 汗かき通信



★ vol.41 公園で水遊び！ ★

こんにちは。8月に入りまだまだ暑い日が続いています。朝晩は多少涼しくなった？と感じますがまだまだ異常な暑さは収まる気配がありません。オリンピックも始まり連日深夜まで観戦なんて人も多いのではないのでしょうか。寝不足も熱中症になる原因の一つです。引き続き熱中症には注意していきましょう。さて、今回の汗かき通信では、そんな暑さを吹き飛ばす水遊びイベントについて紹介したいと思います。

～水の遊び場in長坂谷公園～

球技場の休場日である、7/6(土)、7/20(土)を利用して、水の遊び場in長坂谷公園を実施しました。今年は、異常な程の暑さですので、参加者自体が少ないかと思われましたが、2日間とも多くの方にご参加いただきました。

球技場内には、簡易スプリンクラーを設置し、水鉄砲の貸出も行いました。子どもたちは、スプリンクラーの周りを元気いっぱい走り回ったり、水鉄砲で水の掛け合いなどを楽しんでいました。

この猛暑ですので、少しでも涼しくと思い、大きい氷を用意し、水を入れているプールに入れてみたのですが、あっという間に溶けてしまいあまり意味がありませんでした…

8月も17(土)、31(土)と2日間実施します。猛暑で、外に出かけたくない気持ちもありますが、公園に遊びに来た際には水遊びで涼をとってみてはいかがでしょうか？

皆様のご参加お待ちしております。

なお、球技場は水の遊び場として開放しています。水遊び以外でのご利用はご遠慮ください。



8月もみんなで遊ぼう！



～ひょうたんの実を収穫しました～

前回、この通信でも紹介した通り、レストハウス前にひょうたんの実がたくさんなっています。収穫時期をむかえたひょうたんを収穫しました。まだまだ元気に成長しているひょうたんにも期待したいと思います。今年は、手のひらサイズの大き目のひょうたんですので、中身を腐らせる加工がうまくできたらどんなクラフト教室の材料にしようか今から楽しみです。



～公園拡張部を工事しています～

テニスコート横の空き地が、公園用地として拡張されます。それに伴い、拡張工事が実施されています。

拡張用地には、駐輪場ができ、花木が楽しめる散策路が整備される予定になっています。その他にも、園路の再舗装や、一部施設の改修などが予定されています。工事中はご利用の皆様にご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

要望の多かった駐輪場ができる予定カブ！



～日よけができました～

球技場の外に単管パイプやよしずを使って日よけを作成しました。夏場になると「日陰が少ない。」「熱中症対策がしたい。」「との要望に応え設置しました。連日の猛暑が続いています。各々の熱中症対策と合わせてご利用いただけると幸いです。どなたでもご利用になれますので、ゆずりあってご利用をお願いします。



★今後のイベント★

・ 8/9(金) 10:00～12:00 昆虫観察会

7/26(金)受付開始 先着8名 参加費無料

公園内でセミの抜け殻当てクイズや昆虫採集を行います。知りたかった昆虫の名前がわかるかも！？

・ 8/17(土)、8/31(土) 10:00～12:00 水の遊び場！in長坂谷公園

休場日の運動広場の一部を水の遊び場として解放します。簡易スプリンクラーや水鉄砲を使って遊びましょう！



長坂谷公園 045-934-5045
指定管理者 緑とコミュニティーグループ
<https://nagasakadanikouen.exblog.jp/>
Twitter @mcg_nagasaka



blog



X(旧Twitter)

Vol.42は8月下旬ごろを予定しています。

